
Buongiorno,

si inoltra l'interrogazione presentata dal consigliere Diego Contri per il Consiglio 
Comunale di ieri 16/12/2020 con richiesta di risposta verbale.

La risposta è stata fornita durante il Consiglio stesso.

Si chiede la cortesia di protocollare e di trasmettere alla Segreteria Generale.

Grazie e buona giornata

Il Presidente del Consiglio Comunale
                Città di Cento
          Dott. Matteo Veronesi

---------- Forwarded message ---------
Da: Contri, Diego <contri.diego@comune.cento.fe.it>
Date: mer 16 dic 2020 alle ore 18:51
Subject: Natale 2020
To: Veronesi, Matteo <veronesi.matteo@comune.cento.fe.it>

Sono previsti richiami alla Natività, festa della nascita di Gesù quindi festa di tutto il 
mondo Cristiano, nel centro di Cento, oltre a tutti i richiami pagani come l' albero di 
Natale o il Babbo Natale ?
Diego Contri
Gruppo misto
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